

203

**DENIS** (*Alfred - Hector - Lucien - Clément*), Magistrat (Ixelles, 15.11.1873-Schaerbeek, 19.4.1936). Fils de l'économiste socialiste, professeur à l'Université libre de Bruxelles et député de Liège, Hector Denis et de Mathieu, Joséphine.

Alfred Denis fit ses humanités à l'Athénée d'Ixelles et son droit à l'Université libre où professait son père. Il fut admis au stage au barreau de Bruxelles, le 29 novembre 1897 et inscrit au tableau de l'Ordre le 3 décembre 1900. Il quitta le barreau en 1910 pour diriger la revue *La Vie moderne*, d'abord, puis, en 1912, entrer dans la magistrature congolaise. Juge de première instance à Boma, par A. R. du 28 août 1912, confirmé dans ses fonctions par A. du 6 juillet 1923, il porta le titre de Président à dater de l'A. L. du 9 juillet 1923. Mis à la pension pour raison de santé le 10 novembre 1927, il se fit réinscrire au tableau des avocats du barreau de Bruxelles, d'abord, puis, domicilié à La Hulpe, en juillet 1933, au Barreau de Nivelles.

C'était un homme d'une aménité parfaite et d'un goût extrêmement délicat. Il avait épousé Berthe Pelgrims qui lui survécut une dizaine d'années. Il était Chevalier de l'Ordre de Léopold, de l'Ordre de la Couronne et de l'Ordre royal du Lion et titulaire de l'Étoile de Service en or.

25 avril 1951.

J. M. Jadot.

Note de M<sup>me</sup> H. Denis-Bohy, bibliothécaire du Parlement belge, à l'auteur de la notice. — *Trib. cong.*, 30 avril 1936, p. 2. — Souvenirs personnels de l'auteur de la notice.